

# 分校だより

## 8・9月号

### 二期始業式 農産物販売会



地域と共に歩む  
大曲農業高等学校太田分校  
(TEL) 0187 (88) 1311  
(FAX) 0187 (86) 9035

### 行動は心のバロメーター 行動が変われば未来も変わる

32日間にも及ぶ長い夏休みが終わりました。この一か月を振り返ると、様々な出来事がありました。7月23日からは「東京オリンピック」が開催され、日本は史上最多となる58個のメダルを獲得しました。オリンピック開催の是非についてはかなり議論がありました。私はコロナ感染者が増加する中、世界中から集まった選手が、現状を受け入れ、自分が今できることにベストを尽くすことが、前に進む力になることを教えてくれたように感じました。



また、この夏休みは8月上旬が特に暑く、危険すら感じる暑さでした。8月中旬には連日、西日本を中心とした豪雨災害も報道され、世界中が本気になって対策に取り組まされた。私たちの生活が根こそぎ変わってしまうのではないかと危機感を強く感じます。そして、この夏もコロナの影響から昨年に引き続き、地区の様々な行事が中止となり、大勢で集まることも出来ず、寂しい思いやストレスを感じている人も多いかと思えます。そういった中ではあります、熱中症や感染症に気をつけながら、インターンシップや、部活動、補習等によく頑張ってくれました。暑い夏に頑張ったことは、必ずやこの後結果となって現れてくると信じております。

さて、いよいよ今日から二期です。三年生にとっては進路実現に向けて大変な夏休みであったと思えます。これからの毎日を進路志望達成に向けて、全力で取り組んでください。そして、一人倍の努力の結果としての進路達成であってほしいと思います。一・二年生は、その先輩達の頑張りを目に焼き付け、来年、再来年の自分を考えてほしいと思えます。二期は、行事でも、部活動でも、皆さんの活躍の場がたくさんあります。ただ、コロナ感染の急拡大が続いていることから、今日からのHR対抗は延期となりましたが、9月にはグランド・ゴルフ大会、10月には分校レストランや紅葉祭が控えております。各種新人戦も現在のところ開催する方向であると聞いております。二期のスタートに当たり、どうか各自が二期の目標をしっかりと掲げ、その達成に向けてスタートを切ってほしいと思えます。

ところで、一学期終業式では皆さんに「コロナ禍でどこでも自由に歩けられる環境にはないが、その分、何が出来るのか考え、行動に移してほしい」とお話しました。自分の夢を実現するために、行動できたでしょうか。よく、正しい心を持っている人は正しい行動ができ、何かを成し遂げようと強い気持ちがあれば、それが行動につながると思われます。行動は心のバロメーターです。どんな行動をしているのか、行動を見れば、自分自身の、あるいは他人の見え方はずす心の中心で見えてきます。そして行動が変われば皆さんの未来もきっと変わります。どうか「実践修行」の精神で失敗を恐れず、つまづいても前向きに行動していただけることを期待します。新型コロナウイルスに関してはワクチン接種が年々順に進められていますが、感染者が連日過去最多を記録するなど、大変心配される状況にあります。自分が罹らないためにも、また他人に感染させないためにも、これまで以上に緊張感をもって感染対策をお願いします。

最後になりますが、大リーグでは大谷翔平選手が本塁打王争いをリードするなど、投打に大活躍しております。日本人として誇らしく、毎日その動向に注目している人も多いかと思えます。大谷選手は、活躍できる舞台が日本だけではなく世界にあることを、私たちに示してくれているように感じます。大谷選手は高校一年生の時に目標達成シートを作成していたこともよく知られています。「具体的な少し高い目標」と「達成するための必要な要素」が書き込まれているのです。皆さんも「目標」と「そのために何を頑張るのか」を文字で二学掲して見ませんか。言葉の力は絶大です。二期も、皆さんの主体的に取り組む姿が随所に見られることに期待しています。

【目標達成シート】↓

身体	心	知性	技能	人間性	社会性	職業性
体力	精神力	学力	技術	コミュニケーション	社会参加	職業意識
健康	意欲	知識	実践力	協調性	社会貢献	責任感
運動	集中力	読解力	作業力	リーダーシップ	社会力	誠実さ
持久力	忍耐力	論理力	創造力	決断力	社会力	責任感
柔軟性	粘り強さ	批判力	実行力	責任感	社会力	責任感
協調性	誠実さ	論理力	実践力	リーダーシップ	社会参加	職業意識
健康	意欲	学力	技術	コミュニケーション	社会参加	職業意識
運動	集中力	読解力	作業力	リーダーシップ	社会力	誠実さ
持久力	忍耐力	論理力	実践力	決断力	社会力	責任感
柔軟性	粘り強さ	批判力	実行力	責任感	社会力	責任感

### 夏休み・8月の出来事

●8月は猛暑が続いたかと思うと大雨になる日も多く、オリンピックとにも異常と思われる気象のニュースを多く耳にしました。さて、夏休み中も感染予防を徹底し、様々な活動が行われました。

### 二年生インターンシップ

●7月27日(火)〜29日(木)の三日間、二年生によるインターンシップ(職場体験活動)が行われました。卒業後の自分の進路を考えながら、大仙仙北市内の企業や事業所を中心に各自仕事を体験してきました。三日間で各事業所の仕事をすべて体験することはできませんが、仕事の厳しさ、やりがいや楽しさを実感してきています。来年の進路選択に役立つことでしょうか。体験の様子をいくつか写真で紹介いたします。



体験の様子



### 農業実習

●夏休み中の農業実習では、ジャガイモの収穫を頑張っていました。担当の先生に伺うと、今年のジャガイモは天候が思わしくなかったためか不作というところでした。猛暑や大雨による作物の生育不良で、お米やこれからの収穫を迎える野菜にも影響が出ないか心配していました。



### 全校民謡講座

●8月27日(金)、二回目の全校民謡講座が開かれました。いよいよ各パート(尺八、小太鼓、三味線、手踊り、唄)に分かれての練習です。始めに体育館で講師の先生方と一緒に歌いながら唄の確認をしました。



●その後、各パート毎に教室に移動して練習を開始しました。一年生にとっては初めての唄と楽器の扱いに戸惑いながらも、講師の先生方から懇切丁寧に教えていただきました。

### 民謡講座三回目



●9月は、3日(金)、17日(金)、24日(金)と三回の民謡講座が開かれ、めきめきと上達しているようです。11月3日(水)、太田文化プラザにて発表予定です。

### 9月の出来事

### がん教室

●9月10日(金)、がん教室が開かれました。がんについての正しい知識や、がん患者やその家族など、がんと向き合う人々に対する共感的な理解を深めること、そして自他の健康と命の大切さについて学びました。

### インターンシップ報告会

●9月15日(水)、インターンシップ報告会がありました。二年生一人一人が自分の体験、学んだことをタブレット端末を使いながら、報告会に向けて準備してきました。



【報告会に参加して、一年生】自分のやりたいことが何か考える機会となった。まだやりたいと思う仕事が無いので、これから色々な仕事を知ること自分の仕事を決めていきたい。仕事に対する集中力やコミュニケーションが大切だと知り、しっかりと身につけたいと思った。

### 二年生就職準備セミナー

●9月22日(水)、セミナーがありました。一年生は「地元での就職に興味を持たせ理解を深めさせる講義及び職業適性診断」と題して、自分の将来像を具体的に考える機会となりました。二年生は「求人状況等と就職に向けての心構えに関する講座」と題して、就職に向けてどのような心構えを持っていかなければならないかを教えていただきました。二年生は、自分の将来に向け気持ちが引き締まる時間となりました。

### 太田分校レストラン始動!

●「太田分校レストラン・シーズン4」が、10月26日(火)中里温泉を会場に第一回目が開催されます。今年も情報教養コース三年生4名が、お弁当を提供します。8月3日(火)に一回目の話し合いを持ち、メニューを決定しました。今年もお弁当形式での販売で、限定60食の提供となります。どのようなお弁当なのか、今からとても楽しみです。



### 農産物販売中

●春に種をまき、生徒たちが大切に育ててきた野菜の販売が、9月から少しずつはじまりました。今年は猛暑や長雨で生育に支障が出たようでも、収穫野菜も昨年並みと見られます。価格は安く、味も良いですが、徐々ににお店に並び始めました。



### 太田南小学校 稲刈り体験学習

●9月30日(木)、太田南小学校五年生の児童21名が太田分校の田んぼの稲刈り体験を行いました。最初は慣れない手つきでしたが、次第に手が慣れていき、40分ほどで約70平方メートルの稲を刈りました。楽しそうに取り組んでいました。

